

## ごみ収集車などで火災が発生しています！

平成26年1月15日に不燃・粗大ごみを収集していたごみ収集車より火災が発生いたしました。出火原因は不燃ごみとして収集したライターから出た火花によるものと考えられます。また、平成25年12月26日にはじん芥処理施設泉水最終処分場において集積していた不燃ごみから出火し火事が発生しております。二つの火災によるけが人はありませんでしたが、出火したごみ収集車は廃車となりました。

火災が発生した場合、収集作業員や周辺住民の方に危険がおよび、最悪の場合、命にかかる大惨事にもなりかねません。ごみの分別や出し方について、今一度ご確認いただきますようお願いいたします。

### 火災の状況



ごみ収集車両火災



泉水最終処分場火災

### ごみ収集車などの火災の主な原因

- 可燃性ガスが残ったままのスプレー缶など  
中身を使い切って、ガスを抜いて穴を開けてください。
- 使い切っていないライターなど  
中身を使い切ってください。
- 乾電池を抜いていないガステーブルなど  
乾電池をはずしてください。



家庭ごみの正しい出し方の  
P1～P2をご覧ください。

※ごみの出し方について、ご不明な点はご連絡ください。

お問い合わせ

宮若市役所 環境保全課 環境衛生係  
TEL 32-0516